

Lancement de la saison de plantations

Mardi matin, les arbres de la pépinière Cholat à Chambéry ont été livrés au centre horticole.

C'est le centre horticole qui produit et fournit l'ensemble des demandes de la Ville et de la Métropole en végétaux, arbres, arbustes et plus particulièrement les plantes annuelles, bisannuelles et bulbes au nombre de 399 500 environ par an.

Les agents travaillent sur la diversification des nouvelles espèces (fruitiers etc.).

Pour tous feuillus, les plantations se font en hiver, de novembre à mars.

Avec l'arrivée des arbres, la saison de plantation peut débuter !

Cette semaine, par exemple, des arbres sont plantés rue Felix Viallet, avenue Marie Reynoard, dans le parc La Buyère, etc.

3612 arbres ont été plantés depuis fin 2014 (dont plus de 900 la saison précédente), soit un solde positif de +1500 arbres.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « [Depuis 50 ans, le climat grenoblois se réchauffe.](#)

La Ville se prépare et s'adapte aux effets du changement climatique en accompagnant les changements de modes de vie (urbanisme, mobilités, consommation...). Les arbres en ville sont sources de bien-être mais ils jouent aussi un rôle essentiel pour la réduction d'îlots de chaleur, la diminution du ruissellement, l'absorption des poussières et le rafraîchissement urbain.

Avec 1 ferme urbaine, 23 jardins partagés, 60 jardins à adopter, et déjà plus de 3 600 arbres plantés depuis 2014, Grenoble redonne toute sa place à la nature en ville.

Cap sur les 5 000 plantations d'ici 2020 et 15 000 d'ici 2030 ! »

